

2015年8月5日

2015年『鈴鹿ソーラーカーレース』結果報告

8月1日（土）、鈴鹿サーキットにて行われました『鈴鹿ソーラーカーレース』に出場した篠塚建次郎がドライブする“立命館大学 whis SHINOZUKA”チームは、2時間耐久レースで総合4位、社会人クラス（エンジョイⅡクラス）は2位の成績で終了をご報告致します。

1. レース結果

4時間耐久レース : 総合4位 31台出走

社会人クラス(エンジョイⅡ) : クラス2位 16台出走

*クラス1位はオリンパスチーム

2. レース状況

8月1日（土）晴天、猛暑の中朝7時にスタート。前日の予選順位12番目から第一ドライバー篠塚がドライブ。予定どおりスタートダッシュで3番手に上がり、1周目終了時点でトップに出て約1時間走行。だがそのままの速度で走ると電圧がゴールまで持たないと判断し、電圧維持のためペースを下げて約2時間走行。4番手の位置で第2ドライバーの牧野選手と交代する。ゴール30分ほど前から電圧低下により大幅にペースダウンを余儀なくされ5位、6位からの追い上げの中、ギリギリで4位を守りきってゴール。

立命館大学チームとしてはこれまでのベスト成績で、最高のフィニッシュだと大変喜んで、表彰式でのシャンパンファイト楽しんでいました。

しかし、私としては満足できない結果であり、あと1つでも順位を上げたかったと言う思いが残ります。今後の課題を見つけられた事が今回走った収穫だったと考え、より上の成績を目指すにはどうすれば良いか学生たちと話し合い、来年に向かって作戦を練っていく所存です。

今後ともご支援ご協力を頂けますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

篠塚建次郎